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岩国錦帯橋空港開港に伴う我が町の施策と

近隣の自治体との連携を問う。

年間観光交流人口1 0 0万人を掲げ、体験型

修学旅行の受け入れに力を入れているが、空

港開港を契機に広域圏の市町が連携して首都

圏から飛行機に乗ってまで来たくなる観光資

源の発掘、特に観光や食に関心が強い女性を

ターゲットにストーリー性のある観光パンフ

レットを作成、配布し、観光客の増大を図る。

屋代川の浚渫と土手の法面に簡易な階段を

要望する。

浚渫は昨年、本年度と工区を区切り逐次行

っている。来年度以降も区域を決め行う予定

と聞いている。また階段の設置は地元と協議

したうえで検討する。

町の唯一の指定金融機関山口銀行の周防大

島庁舎出張所閉店に伴う、自動受け払い機撤

去は利用者に多大なる不便を強いるものであ

る。地域の利用者に支えられている企業であ

るのにサービス低下は到底納得できない。

町民の利便性を考慮し、庁舎使用料の減免

や町職員による利用促進など、山口銀行に対

し存続の要請を行ってきたが、一企業の決定

であり、止むを得ないと判断した。
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今 元 直 寛 議員

岩国錦帯橋空港開設に伴う我が町の
施策と近隣自治体との連携を問う

現在周防大島高校は、安下庄と久賀に分離

している。統合すれば、経費削減ができ、通

学生にも利便性が良いと推測、県教委に早急

なる進言を要請する。
周防大島高校と本町４中学の間では、教員

相互乗り入れ、キャリア教育、イングリッシュ

キャンプなど中高連携教育を通じ特色ある学

校作りを推進、周防大島高校の存続のため努

力しているが、高校の教育政策、指導内容、施

設設備等は県教委の所管であり、推移を見守

りたい。

東和総合支所は余りにも狭い。学校教育課

を日良居中跡地へ移転し、総合センターへ移

転してはどうか？
日良居中跡地他、公共施設の耐震診断の結

果を踏まえ、適正配置全般にわたり検討する。

肺炎球菌は日本人の死因の４位を占めるが

肺炎球菌ワクチンの公費助成をどう考える

か？
肺炎球菌ワクチンの助成を行

っている自治体は全国で6 7 1団

体、広島では７団体で高齢者１回

のみ3 , 0 0 0円を助成。本町が同様

な助成をした場合、導入初年度に

2 , 8 0 0万円が必要。国の動向を見

ながら検討する。
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周防大島高校の一元化は？

松 井 岑 雄 議員
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